

こんにちは 中根さちの ハーフシター

日本共産党 高知県議会 運動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20
自 宅 872-9824 高知市 橋井町1475-3



2016. 3. 20
NO. 467

治水のための市商運動場工事進む!



県の治水工事として、高知市商業高校の運動場工事が進み、まもなく完成します。5700㎡内かけて、上の写真のように運動場をぐるりとコンクリート壁で囲みます。そのまわりは、走行(運動・ランニングなど)で歩き面をもうけています。大雨が降れば、一旦、水は運動場面に貯水され、1つがマスから、1つ1つ排水されることになっています。

県議会質問あり
3月8日、国際女性デーに、県地議員が質問したところ、子宮頸がん検診の受診率を高め、早期発見、手当てを。
女性の健康と命にとって重要な子宮頸がん検診について、ここ数年検診率が増加傾向となっているにも関わらず、受診率を高める方向性について質問しました。

子宮頸がんは、唯一原因がヒトパピローマウイルス(HPV)の感染であることがわかってきます。予防ワクチン接種が、現在積極的に推奨差し控えとされている。子宮頸がんは、唯一原因がヒトパピローマウイルス(HPV)の感染であることがわかってきます。予防ワクチン接種が、現在積極的に推奨差し控えとされている。

中び、いかに患者発生を減らすかがひきまか、努力をうながしたものと見えます。受診率は20%台と低く、(健康)市町村によっても大きく差があるため、県も市町村に検診対象者への通知を行う努力を要している。又、島根県の出雲市では、原因となるヒトパピローマウイルスに感染しているかどうかを自分で検査できるキットを25歳以上の検診未受診者のうち、検査者に無料配布し、結果が陽性だった人に検診の受診をうながす取り組みをしていることを示し、未受診者をなくす手当てが必要と述べたと伺いました。

わたくし 歩いてく歩記 (464)



3月11日、5年前のあの緊張を思い出す日と取りまける県議会最中も、午後2時46分に黙禱。夕方は、丸の内緑地での集会にも参加して感じた。今にわづか3.11を、今後もしつと考え、教訓とし、政策にも生かしていかねば、

答弁しました。

ごあんぱい

歴史から学ぶ

731部隊と日中戦争

一日中友好を願って

3月29日(火) 18:00~20:30

自由民権記念館ホール

平和のための歴史セミナー主催

(参加費、無料)です。